

Turn- und Sportverein 08 Lintorf e.V.

Basketball Boule Floorball
Handball Leichtathletik
Schwimmen Tanzen
Tischtennis Turnen
TuSfit Volleyball

TuS 08 Lintorf informiert

> Leichtathletik <

Pressemitteilung vom 17. Mai 2016



Sechs Kreismeistertitel für Lintorfer Leichtathleten

Bei den diesjährigen Kreismeisterschaften der weiblichen und männlichen U14 und U16 am Pfingstwochenende in Remscheid schnitten die Leichtathleten des TuS 08 Lintorf erfolgreich ab: Madleen Bauer (W12), Laurenz Schürmann (M13) und Isabel Schaurte (W15) holten sechsmal Gold, viermal Silber und einmal Bronze und sorgten darüber hinaus mit vielen neuen Bestleistungen für weitere gute Platzierungen.

Nach dem Wechsel aus der Altersklasse U12 in die U14 standen für Madleen Bauer einige Disziplinänderungen auf dem Programm. Musste sie bisher den 80 Gramm Schlagball werfen, erhöhte sich das Wurfgewicht auf 200 Gramm. Auch die „Freiluft“-Sprintstrecke



verlängerte sich von 50 Meter auf 75 Meter. Und neben ihren Starts im Weitsprung und Kugelstoßen trat sie als zusätzliche Herausforderung erstmals im Hürdenlauf über 60 Meter an. Mit Gold, Silber, Bronze und zwei vierten Plätzen gelang Madleen ein hervorragender Einstieg in die neue Altersklasse. Mit einer Weite von 30,5 Metern gewann sie in einem spannenden Wettkampf überraschend den Ballwurfwettbewerb. Ebenfalls unerwartet war ihr tolles Abschneiden im Hürdenlauf. War ihr vor dem Vorlauf noch etwas mulmig zumute, gewann sie diesen in einer Laufzeit von 12,09 Sekunden. Im Finallauf verbesserte sie ihre

Leistung auf 12,04 Sekunden und gewann Silber. Im 75 Meter Flachsprint konnte sie ihre Vorlaufzeit von 11,08 Sekunden im Finale zwar nicht wiederholen, sicherte sich jedoch in 11,22 Sekunden die Bronzemedaille. Weitere gute Platzierungen erreichte sie im Weitsprung und Kugelstoßen und wurde mit Weiten von 4,19 Metern und 6,67 Metern (neue Bestleistung) jeweils Vierte.

Einmal Gold und weitere guten Platzierungen erreichte auch Laurenz Schürmann. Mit einem Vorsprung von

verlängerte sich von 50 Meter auf 75 Meter. Und neben ihren Starts im Weitsprung und Kugelstoßen trat sie als zusätzliche Herausforderung erstmals im Hürdenlauf über 60 Meter an. Mit Gold, Silber, Bronze und zwei vierten Plätzen gelang Madleen ein hervorragender Einstieg in die neue Altersklasse. Mit einer Weite von 30,5 Metern gewann sie in einem spannenden Wettkampf überraschend den Ballwurfwettbewerb. Ebenfalls unerwartet war ihr tolles Abschneiden im Hürdenlauf. War ihr vor dem Vorlauf noch etwas mulmig zumute, gewann sie diesen in einer Laufzeit von 12,09 Sekunden. Im Finallauf verbesserte sie ihre



Turn- und Sportverein 08 Lintorf e.V.

Seite 2 zur Pressemitteilung vom 17. Mai 2016
Sechs Kreismeistertitel für Lintorfer Leichtathleten

18 Hundertstelsekunden verteidigte er erfolgreich seinen Sprinttitel aus dem Vorjahr und finishte in neuer persönlicher Bestzeit von 10,32 Sekunden. Damit verbesserte er seine erst an Christi Himmelfahrt aufgestellte Bestzeit um weitere 15 Hundertstelsekunden. Einen vierten Platz belegte Laurenz im Ballwurf mit einer neuen Bestleistung von 37,0 Metern. Nur 50 Zentimeter fehlten ihm in dieser Disziplin am Ende für eine weitere Medaille. Auch im 800 Meterlauf verpasste er nur um eine knappe Sekunde einen weiteren Podestplatz. Über diese Strecke trat er zum ersten Mal im Wettkampf an und lief in 2:42,81 Minuten über die Ziellinie. Etwas Pech hatte er beim Weitsprung und verschenkte bei seinem weitesten Sprung durch eine unglückliche Landung wertvolle Zentimeter. In der Endabrechnung belegte er mit einer Weite von 4,38 Metern den sechsten Platz.



Mit vier Einzeltiteln und drei Vizemeisterschaften bei sieben Starts war Isabel Schauerte bei diesen Meisterschaften die erfolgreichste Athletin der Altersklasse W15. Wenngleich auch nach gerade überstandendem Magen-Darminfekt nicht ganz fit, verteidigte sie souverän ihre Titel im Flach- und Hürdensprint über 100 Meter und 80 Meter Hürden (13,14 Sekunden, 12,69 Sekunden). Respekt hatte sie vor ihrem ersten Start über die 300 Meter Mittelstrecke. Aber auch in diesem Wettbewerb bewies sie einmal mehr ihre Laufstärke und verwies die Konkurrenz in einer Laufzeit von 44,45 Sekunden auf die Plätze. Widrige Wetterbedingungen während des Hochsprungwettbewerbs vereitelten ihr Vorhaben, eine neue Saisonbestleistung aufzustellen. Dennoch reichte eine übersprungene Höhe von 1,48 Metern für einen weiteren Titel. Jeweils Silber gab es im Weitsprung (5,02 Meter), Speerwerfen (neue Bestleistung von 33,71 Metern) und über die 800 Meter Distanz (2:41,63 Minuten).

In den nächsten beiden Wochenenden stehen für die TuS-Athletinnen Sonja Hafenrichter (U18) und Isabel Schauerte die Landesmeisterschaften im Siebenkampf in Wesel und Bad Oeynhausen an, worauf sich die Athletinnen und Trainer bereits freuen.

Ihr Team des TuS 08 Lintorf